



Pressemitteilung

Grünenthal erneut als familienfreundlicher Arbeitgeber ausgezeichnet

- Das Aachener Pharmaunternehmen erhält für seine familien- und lebensphasenbewusste Personalpolitik das Zertifikat mit Prädikat zum audit berufundfamilie.
- Es ist die fünfte Zertifizierung seit 2011.

Aachen, 22.06.2023. Grünenthal wird erneut für seine Strategie zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie ausgezeichnet. Im Rahmen der Verleihung zum audit berufundfamilie wurde das Zertifikat mit Prädikat für das Aachener Pharmaunternehmen für drei weitere Jahre bestätigt.

Grünenthal erhielt die Auszeichnung zum fünften Mal hintereinander für seine umfassenden Unterstützungsangebote für Mitarbeitende. Dazu gehören unter anderem eine Betriebskindertagesstätte am Standort Aachen, vielfältige digitale Unterstützungsangebote für Familien oder das SmartWork-Konzept zur besseren Vereinbarkeit von Berufs- und Privatleben.

„Wir freuen uns sehr, dass wir dieses Audit zum fünften Mal erfolgreich durchlaufen haben“, sagt Oliver Lamm, Head HR Deutschland. „Die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ist uns sehr wichtig, und das Audit hat wieder bestätigt, dass wir bei Grünenthal seit 2011 viele Angebote geschaffen haben um unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu unterstützen. Unser Ziel ist es auch in den kommenden Jahren ein attraktiver Arbeitgeber zu sein.“

Das audit berufundfamilie ist ein strategisches Managementinstrument, das Unternehmen dazu nutzen, ihre Personalpolitik familien- und lebensphasenbewusst auszurichten. Die Arbeitgeber, die sich dem Audit stellen, erarbeiten gemeinsam mit dem Anbieter passgenaue und bedarfsgerechte Maßnahmen. Die erfolgreiche Auditierung wird mit dem Zertifikat belohnt, einem Qualitätssiegel mit dreijähriger Laufzeit.

Über Grünenthal

Grünenthal ist ein weltweit führendes Unternehmen in der Behandlung von Schmerzen und verwandten Erkrankungen. Als forschendes Pharmaunternehmen verfügen wir über eine langjährige Erfahrung in innovativer Schmerztherapie und der Entwicklung modernster Technologien für Patienten weltweit. Mit Innovationen wollen wir das Leben von Patienten verbessern. Wir setzen uns mit aller Kraft für unsere Vision von einer Welt ohne Schmerzen ein.

Grünenthal hat seine Konzernzentrale in Aachen und ist mit Gesellschaften in 28 Ländern in Europa, Lateinamerika und den Vereinigten Staaten vertreten. Unsere Produkte sind in ca. 100 Ländern erhältlich. Im Jahr 2022 beschäftigte Grünenthal rund 4.400 Mitarbeitende und erzielte einen Umsatz von 1,7 Milliarden Euro.

Weitere Informationen finden Sie unter www.grunenthal.com und [Grünenthal Report 2022/23](#)

Folgen Sie uns auf:

LinkedIn: [Grünenthal Group](#)

Instagram: [grunenthal](#)



Pressemitteilung

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Dr. Stephan Frings
Global Communication
Grünenthal GmbH
52099 Aachen
Phone: +49 241 569-3383
E-mail: Stephan.Frings@grunenthal.com